

飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組
学級通信 No.10
発行日 10月31日



～みんなで成功させた、最後の麗翔祭～



10月28日(金)に、麗翔祭が行われました。音楽部の発表、新旧生徒会によるオープニングムービー、合唱コンクール、ビブリオバトル、退任式・任命式を行いました。

7月からチームが発足し、約2か月半の間、それぞれのチームが、良い合唱を目指し、一生懸命頑張ってきました。今年度は、3年生にとっては

最後の麗翔祭。どのチームも、最優秀賞を目指し、よりよい歌声となるように、練習を重ねてきました。今年度は、昨年とは違い、最上級生として、また、指揮者やパートリーダーとして、チームを引っ張りながら練習を重ねてきました。学級の枠を超えたチームを引っ張っていくのは、とても大変なことだったと思います。どうしたら良くなるか、たくさん悩むこともあったと思います。しかし、そんな中、3年生の皆さんが力を合わせて、後輩たちを引っ張ってきてくれたから、最高の合唱が完成したのだと思います。どのチームの合唱も、歌声交換会の日と比べ物にならないほど成長していて、本当に驚きました。当日体育館中に響いたみんなの歌声が、本当に綺麗で、とても感動しました。学年合唱の「旅立ちの時」も、とても素晴らしかったです。3年生の、力強くも、きれいで、一体感のある歌声に、感動しました。3年生だけにしか出せない歌声だったなと感じました。本当に素晴らしかったです。合唱コンクールでは、最優秀賞を取れたチームと、そうでないチームがありましたが、審査員の先生もおっしゃっていたように、どのチームの歌声も、本当に素晴らしかったです。3年生が、最後の合唱コンクールを、いい表情で、いい歌声で締めくくってくれて本当によかったです。

麗翔祭の日のために、たくさんの時間を使ってオープニングセレモニーや、麗翔祭の準備を頑張ってくれた生徒会役員の皆さん、素晴らしい演奏を披露してくれた音楽部の皆さん、立派に役員をやり遂げ、退任した生徒会・各委員長の皆さんも、本当にありがとうございました！みんなの頑張りに、やり遂げた立派な姿に、ありがとうという気持ちでいっぱいです。すてきな麗翔祭を、ありがとう！

これで、手賀中学校で行う行事がまた一つ終わりました。2学期も半分以上が終わり、手賀中学校で過ごす日々も、残り少なくなってきました。ここから卒業までは、本当にあっという間に過ぎて行ってしまいます。1日1日、みんなと過ごす時間を大切にしていってほしいなと思います。

○保護者の皆様へ

先日はお忙しい中、麗翔祭に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。最後の麗翔祭を、最高のものにするため、生徒たちは皆、力を合わせて、この日のためにたくさん努力を重ねてきました。当日は、良い表情で、今までの成果を十分に発揮してくれました。日々の教育活動にご理解いただき、そしてご協力いただき、本当にありがとうございます。残された行事も少なくなってきましたが、これからもみんなで協力し合いながら、充実したものとなるよう、頑張っていきます。

○麗翔祭の様子

